

## Energiepolitik der HEISMANN Drehtechnik GmbH

Die Herstellung unserer Produkte erfordert einen besonders hohen Einsatz an Energie. Um unserer Verantwortung gerecht zu werden, haben wir beschlossen ein Energiemanagementsystem nach ISO 50001 einzuführen.

Damit verpflichten wir uns zur Einhaltung der relevanten energiegesetzlichen Vorgaben und zur fortlaufenden Verbesserung einer ressourcenschonenden und wirtschaftlichen Nutzung von Energie.

Unsere Energiepolitik hat folgende Grundsätze:

- Untersuchung des Energieaufwands in Abhängigkeit vom Herstellungsprozess und den Produktspezifikationen (den ermittelten statistischen Variablen), um den Energieeinsatz zu optimieren und damit die CO<sub>2</sub>-Bilanz zu verbessern
- Berücksichtigung der Energieeffizienz bei der Beschaffung von neuen Anlagen, Maschinen, Produkten und Dienstleistungen
- Motivation unserer Mitarbeiter\*innen zu einem energiebewussten Verhalten
- fortlaufende Überprüfung und Verbesserung unseres Energieverhaltens und des Energiemanagementsystems und seiner (energiebezogenen) Leistung

Für die wirtschaftliche Umsetzung der Energiepolitik stellen wir alle notwendigen Ressourcen zur Verfügung.

Velbert, 25.11.2021

**Team Heismann**